

Metz

Les étudiants pourront découvrir les métiers du BTP le 8 novembre

La cinquième édition de la Fête des Métiers du BTP dans le supérieur aura lieu le mercredi 8 novembre à l'**UFR MIM Technopôle** de Metz-Grigy. Les étudiants sont invités à venir découvrir les métiers du BTP et les opportunités d'emploi dans ce secteur.

L'activité du BTP reste soutenue notamment grâce aux travaux de rénovation et ceux liés à la performance énergétique. Les actuelles préoccupations environnementales et la transition numérique des métiers du BTP font émerger des besoins en nouvelles compétences qui nécessitent de recruter de jeunes de plus en plus diplômés.

En quête de talents

Les entreprises du BTP recherchent de nouveaux talents issus de l'enseignement supérieur pour renforcer leurs équipes de cadres dirigeants, aussi bien au niveau administratif, commercial et études que pour la conduite et la maintenance des chantiers. Par ailleurs, le secteur de la construction inté-



Après les collégiens en octobre, les métiers du BTP s'adressent ce mois-ci aux étudiants. Photo Karim Siari

gre également de plus en plus de femmes qui représentent actuellement 12 % des effectifs.

L'évènement se déroulera en deux temps. De 9 h à 10 h 30, une conférence permettra d'aborder les nouvelles obligations environnementales des entreprises (responsabilité élargie du producteur), la ges-

tion des déchets et les pratiques de recrutement dans le secteur du BTP. De 10 h 30 à 12 h 30, un espace recrutement pour des stages et un espace de formations BTP (sous forme de stands) proposeront de découvrir des entreprises et des établissements de formation du BTP.